

## **M+E-Truck gastierte an der Mittelschule Ichenhausen**

Schülerinnen und Schüler der 7. und 8. Klassen konnten sich im Info-Truck der Metall- und Elektroindustrie über verschiedenste Ausbildungsberufe und die Berufswelt der Branche informieren.

Der zweigeschossige Info-Truck hatte eine 80 m<sup>2</sup> beeindruckende Präsentationsfläche. Auf der unteren Ebene des Trucks fanden die Schülerinnen und Schüler neueste Multimedia-Anwendungen und anschauliche Experimentierstationen zur Berufsinformation vor. Die zweite Fahrzeugebene bot Raum für tiefergehenden Berufskundeunterricht.

Den Schülerinnen und Schülern bereitete es viel Freude, sich an metall- und elektrotypischen Arbeitsplätzen auszuprobieren und die Faszination Technik praxisnah zu erleben. So konnten sie unter anderem eine computergesteuerte CNC-Fräsmaschine programmieren, das Programmieren eines Roboters ausprobieren und ein Werkstück selbst fertigen. Begleitet wurden die Schülerinnen und Schüler von einem zweiköpfigen pädagogischen Beraterteam. Zudem gab es interaktive Aufgabenstellungen und Hintergrundinfos auf Tablets.

Zusammenfassend kann man sagen, dass es ein sehr gelungener Einblick in die Berufswelt der Metall- und Elektroindustrie war, der auch Vertreter der Wirtschaft begeisterte.

